

フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われたイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報広聴係（☎43-7025）までお知らせください。

樹海公園の桜（5月7日）

三支部野球審判講習会

（4月17日）

野球シーズンの到来を控え三支部（大館、鹿角、北秋田）合同による審判講習会が樹海ドームで行されました。

今年は、震災の影響で東北、県支部の講習会が中止になり、この講習会が最初で最後とあって、48人の参加者は、一球一球の判定に集中して臨んでいました。

ジャッジのタイミングや掛け声の統一を行ったあと、フォーメーション練習などで爽やかな汗を流していました。

球筋を再確認してからストライク！



350人が爽やかに体操

（4月23日）

ラジオ体操会開始大会が、城南小学校グラウンドで行われました。

大会には、町内会や子ども会から約350人が参加して、元気に今期最初のラジオ体操を行い、今年度の活動をスタートしました。



ドッグランオープン

（4月23日）

犬都記念公園ドッグランが今年度の運営を開始しました。

9時のオープニングには多くの愛犬家が来場。投げたボールを追いかけたり、小山をかけ登つたりする元気な犬たちの姿が見られました。



鳳凰山山開き

（4月24日）

鳳凰山（標高520・4m）の第27回山開きが行われました。この日はあいにくの曇り空でしたが、参加した約30人の愛好者は、

春の山野草や景色など里山の自然を満喫しながら山頂を目指しました。山頂では、眼下に広がる街並みとお昼ご飯を堪能する笑顔の花が咲きました。



第51回大館市早起き野球の開会式が長根山球場で行われました。野球協会長の激励のあと、市立病院レッズの糠塚主将が「野球が出来る喜びに感謝し、一日も早い震災の復興を願いながらプレーする」と声高らかに宣誓。約4カ月間にわたる熱戦の幕が切って落とされました。

早起き野球大会開会式

（4月24日）